

# PUBLIK

## Patroli Someah di Pagelaran: Aipda Deni Ramdani dan Bripka Haris Ginanjar Menjaga Keamanan Warga

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Jul 20, 2024 - 00:52



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Polsek Pagelaran Polres Cianjur kembali melaksanakan kegiatan patroli someah atau dialogis di Kampung Pagelaran,

Desa Pagelaran, Kecamatan Pagelaran. Kegiatan ini dilakukan oleh Aipda Deni Ramdani dan Bripka Haris Ginanjar pada hari Jumat, 19 Juli 2024. Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, serta menjalin komunikasi yang baik dengan warga sekitar.

Dalam patroli tersebut, kedua petugas dari Polsek Pagelaran mengunjungi beberapa lokasi yang dianggap rawan dan berdialog langsung dengan warga. Mereka memberikan imbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak warga untuk aktif melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menyatakan bahwa kegiatan patroli someah ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Pagelaran. "Kami terus berupaya mendekati diri dengan masyarakat melalui patroli dialogis ini. Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan warga, kami berharap dapat mencegah berbagai tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKP Isep Sukana.

Salah seorang warga, Bapak Ujang (45), mengapresiasi kegiatan patroli someah ini. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli dari Polsek Pagelaran. Kami juga bisa menyampaikan langsung keluhan dan saran kepada petugas, sehingga masalah di lingkungan kami bisa cepat ditangani," tuturnya.

Kegiatan patroli someah ini diharapkan dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, demi terciptanya keamanan dan ketertiban yang lebih baik di Kecamatan Pagelaran.